



Parte del talento que más brilla en la Ciudad Cubana de los Parques hizo estremecer al público asistente a gala acogida por el emblemático teatro Eddy Suñol de un Holguín que celebra el 63 aniversario del triunfo de la Revolución en una velada que a través del arte refleja en síntesis la historia de lucha de este pueblo de mambises.

Con la Orquesta Sinfónica de Holguín, bajo la batuta certera del Maestro Orestes Saavedra, como hilo conductor para instrumentistas, voces líricas y populares del patio que tienen bien ganados los aplausos.

Al igual que los bailarines, y los actores del grupo de teatro Palabras al Viento que estremecieron las tablas con fragmentos de poemas e himnos-canciones que hacen que los aquí nacidos que se sacrifican y la Patria los contempla orgullosa, como reza en nuestro Himno Nacional, composición de Perucho Figueredo que fue la apertura de tan majestuosa gala.

Holguín celebra el 63 aniversario del triunfo de la Revolución a través del arte

- Última actualización: Jueves, 30 Diciembre 2021 12:57

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 698



Mucho de lo mejor del arte hecho por cubanos de ley estremeció esta noche del 29 de diciembre del 2021, que ya cede paso a cercano 2022, para que surque la historia, esa misma que en revista artística viajó desde el siglo XIX hasta el presente y que con hidalguía se enrumba hacia el futuro a pesar de los pesares, como canta Silvio Rodríguez.

Fue una travesía a través del arte de la misma Revolución, desde la iniciada por Céspedes hasta la presente, con unidad monolítica y de amor por la Patria como cantó todo el elenco "que dicha Cuba, de quererte tanto...

Holguín celebra el 63 aniversario del triunfo de la Revolución a través del arte

- Última actualización: Jueves, 30 Diciembre 2021 12:57

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 698



Fue una gala que nada tiene que envidiar a otras, con un nivel parejo en las actuaciones, donde todo fue exquisito, incluso el programa, y la entrega de corazón de todo su nutrido elenco.



Tuvo la velada mucho arte, canto y música de altos quilates, danza de altura, escenografía sobria pero significativa, electrizantes desempeños en el escenario que parecía reventar ante el histrionismo indetenible de sanguíneos artistas, y si faltasen las artes plásticas, ahí está el programa impreso con gusto, con buen diseño, fotos y la obra pictórica de Cosme Proenza, no solo el más grande pincel holguinero sino el de mayor reconocimiento, a tal punto que su "San Cristóbal de La Habana" fuera obsequiado al Papa Juan Pablo II en su visita a Cuba y aparece en la amplia colección de la Pinacoteca del Vaticano.

Y la literatura tuvo su gran peso en los textos de alto sentir patriótico, con fragmentos de poemas - cuidadosamente seleccionados - y de la autoría de José Martí, Rubén Martínez Villena, Jesús Orta Ruíz (El Indio Naborí), Ernesto Che Guevara, Bonifacio Byrne y de las letras holguineras: Delfín Prats y Ronel González, para que los integrantes de Palabras al Viento conmovieran al auditorio con su interpretación de fuerza dramática, tanto que bien calaron con entregas como con el Abdala del Apóstol.



Si ya hemos destacado a la Orquesta Sinfónica de Holguín, por igual se deben destacar las voces del Teatro Lírico Rodrigo Prats, a Vocal *Ánima*, *Golden Voices*, el coro infantil de la escuela elemental de arte Raúl Gómez García y los solistas Alfredo Mas, Isabel Torres, Nadiel Mejías, Mariem Hernández, Yurelis Arjona, Zureya Álvarez, Yhamila Rodríguez y Luis García, entre otros que dieron un fuerza mayor a cada tema interpretado.

Entre otros, “El mambí” de Luis Casas Romero, “La bella cubana” de José White, “Te doy una canción” de Silvio Rodríguez, Valientes de Israel Rojas y “Punto cubano” de Celina González y Reutilio Domínguez pero en su versión al rock de David Blanco y con arreglos de Orestes Saavedra, quien esta vez se sentó al piano a la par de conducir a la Sinfónica con maestría.

Disfrutaron de la gala por el 63 aniversario del triunfo de la Revolución, junto a su pueblo, Ernesto Santiesteban Velázquez -Primer Secretario del Partido en la provincia y su homólogo en el municipio de Holguín, Osmany Viñals García y el Gobernador Julio Cesar Estupiñán

Holguín celebra el 63 aniversario del triunfo de la Revolución a través del arte

- Última actualización: Jueves, 30 Diciembre 2021 12:57

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 698

Rodríguez, entre otros dirigentes políticos y de gobierno.